

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur
Campagne d'emplois, année **2023-24**

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : **74/19**

Composante : **UFR SMBH**

Profil court : STAPS, sociologie du sport et de l'activité physique, activité Physique & santé,

Mots clés: Sociologie du sport, activité physique & sportive et santé

Short Profile: Sports Science, sociology of sport and physical activity, physical activity and health,

Keywords : Sociology of sport, physical activity & sport and health

Enseignement :

Département ou filière d'enseignement :

UFR SMBH, Université Sorbonne Paris Nord – Département STAPS

Lieu(x) d'exercice :

Campus Bobigny.

Description

Le/la candidat(e) recruté(e) interviendra principalement en licence dans le tronc commun (L1 et L2) ainsi qu'en Master mention EOPS et APAS.

Les principaux enseignements concernent la sociologie du sport, l'activité physique et sportive et la santé sous l'angle de la sociologie.

Le/la candidate interviendra aussi en méthodologie de la recherche. Des compétences didactiques et pédagogiques sont donc requises dans ces domaines.

Il/elle devra s'investir à terme dans l'organisation, le fonctionnement de la structure et dans l'encadrement des étudiant(e)s en STAPS et majoritairement en Master STAPS.

Les responsabilités administratives et pédagogiques ne pourront être assurées durant la période de deux ans de décharge de service pour les MCF nouvellement nommé.e.s. L'université Sorbonne Paris Nord donne des décharges de service d'enseignement (64h eq TD la première année et 32h eq TD la deuxième année) aux MCF nouvellement nommés.

Site Web : <https://www.univ-spn.fr/recrutement-des-enseignants/>

Contact :

Prénom et Nom : Hugues Rolan

Fonction : directeur du Dpt STAPS

Courriel : hugues.rolan @univ-paris13.fr

Prénom et Nom : Nicolas Voituren

Fonction : nicolas.voituren@univ-paris13.fr

Courriel : nicolas.voituren @univ-paris13.fr

Recherche :

Unité de recherche : IRIS - Institut de recherche interdisciplinaire sur les enjeux sociaux

Adresse : campus Bobigny, 1 rue de Chablis, 93017 Bobigny Cedex

Description

Le/la MCF sera affilié-e au laboratoire IRIS, plus particulièrement il/elle développera ses recherches dans le cadre de l'axe 3 La santé comme gouvernement des individus et des populations.

Le/la MCF pourra développer des travaux de recherche en partenariat avec le futur Institut Fédératif de Recherche et de Formation (IFRF) PROMotion de la Santé, du Pouvoir d'agir et de l'Emancipation des Citoyens dans leur Territoire, par une approche Inclusive et une Vie active (PROSPECTIVE) qui a été constitué autour du Pôle de Référence Inclusif Sportif Métropolitain (PRISME) qui vise en particulier les personnes les plus éloignées de la pratique sportive, à savoir en situation de handicaps et en situation de précarité.

Il/elle pourrait également rejoindre, au sein de l'axe 3, l'équipe conduisant une enquête participative, inscrite dans le territoire du Campus Condorcet, impliquant la Mairie d'Aubervilliers et portant sur les personnes âgées en situation de vulnérabilité (analyse de l'expérience du vieillissement, santé/sport, rapport au corps),

Site Web : www.iris.ehess.fr

Contact.s :

Prénom et Nom : Karima Guenfoud

Fonction : Directice adjointe de l'IRIS

Courriel : karima.guenfoud @univ-paris13.fr

Prénom et Nom : Carine Vassy

Fonction : Directice adjointe IRIS

Courriel : carine.vassy @univ-paris13.fr

Job description

Teaching:

Department: UFR SMBH, Université Sorbonne Paris Nord – Département STAPS

Address: Campus Bobigny.

Description:

The recruited candidate will mainly be involved in the core curriculum (L1 and L2) of the bachelor's degree program, as well as in the EOPS and APAS master's program. The main subjects taught will be the sociology of sport, physical activity and sport, and health from a sociological perspective. The candidate will also be involved in research methodology. Didactic and pedagogical skills are therefore required in these fields. He/she will be involved in the organization and running of the structure, and in the supervision of Master STAPS students in particular.

Administrative and educational responsibilities cannot be ensured during the two-year period of discharge from service for newly appointed MCFs. The Sorbonne Paris Nord University gives discharges from teaching service (64 hours eq TD in the first year and 32 hours eq TD in the second year) to newly appointed MCFs.

Website : <https://www.univ-spn.fr/recrutement-des-enseignants/>

Contact.s:

First and last name :Hugues Rolan

Position : directeur du Dpt STAPS

Email: hugues.rolan @univ-paris13.fr

First and last name : Nicolas Voituren

Position : nicolas.voituren@univ-paris13.fr

Email: nicolas.voituren @univ-paris13.fr

Research:

Research Unit: IRIS - Institut de recherche interdisciplinaire sur les enjeux sociaux

Description:

The MCF will be affiliated to the IRIS laboratory , and especially, he will developp his/her research within the framework of Axis 3 Health as the government of individuals and populations.

The MCF may develop research in partnership with the future Institut Fédératif de Recherche et de Formation (IFRF) PROMotion de la Santé, du Pouvoir d'agir et de l'Emancipation des Citoyens dans leur Territoire, par une approche Inclusive et une Vie active (PROSPECTIVE), which has been set up around the Pôle de Référence Inclusif Sportif Métropolitain (PRISME), targeting in particular people who are the furthest removed from the practice of sport, i.e. those with disabilities and in precarious situations.

Within Axis 3, he/she could also join the team conducting a participatory survey on the Campus Condorcet area, involving the Aubervilliers Town Hall and focusing on vulnerable elderly people (analysis of the experience of aging, health/sport, relationship with the body).

Website : www.iris.ehess.fr

Contact:

First and last name Karima Guenfoud

Position: Directice adjointe de l'IRIS

Email: karima.guenfoud@univ-paris13.fr

First and last name :Carine Vassy

Position : Directice adjointe IRIS

Email: carine.vassy@univ-paris13.fr